

Breitenfeld managed Yamaha Deutschland

Jörg Breitenfeld wird mit sofortiger Wirkung der neue Country Manager von Yamaha Motor Deutschland. Er blickt zurück auf eine mehr als 20-jährige Erfahrung auf dem deutschen Motorradmarkt und war zuletzt Geschäftsführer von Arai Helmet Deutschland. Er wird der neue Team-Leader von Yamaha Motor Deutschland und bei seiner Aufgabe von den bekannten Mitarbeitern unterstützt.

Yamaha-Präsident Eishin Chihana wird das Unternehmen zum Ende des Jahres verlassen und in seine Heimat in Japan zurückkehren. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Jörg Breitenfeld
